

Abrieron la rotonda en ruta 205

Escrito por Administrador

Lunes, 14 de Septiembre de 2009 00:00

Quedó abierta la ruta nacional 205 y acceso a Roque Pérez en donde estaban construyendo la rotonda. Ya se abrió el paso desde ambos lados y se sacaron los lomos de burro.

De todos modos, se debe seguir transitando con precaución porque las tareas continúan, ya que faltan varios trabajos más. Pero la noticia es más que alentadora. En cada extremo de la rotonda se han colocado flechas luminosas para advertir su presencia.